



No: 40/HE/STM-PPM/04/21

Jakarta, 6 April 2021

Yth. Prof. Dr. Ir. Muhammad Zainuri, DEA  
Kepala LLDIKTI Wilayah VI Jawa Tengah

Dengan hormat,

PPM School of Management akan menyelenggarakan *The 12<sup>th</sup> PPM Business Case Competition "Anteraja: Delivering Happiness Through Seamless Technology"* bekerja sama dengan salah satu anak perusahaan dari Triputra Group yaitu Anteraja. Acara final akan diselenggarakan pada:

Hari, tanggal : Kamis, 29 Juli 2021  
Pukul : 08.00 – 17.00 WIB  
Tempat : Daring (Aplikasi Zoom)

*PPM Business Case Competition* adalah suatu kegiatan tahunan yang bergengsi rutin diselenggarakan oleh PPM School of Management. Dalam kegiatan ini peserta, mahasiswa S1, menggunakan pengetahuan, keterampilan dan pengalaman yang diperolehnya sepanjang studi untuk berkompetisi dalam hal kualitas analisis, sintesis dan presentasi kasus bisnis yang belum pernah dipublikasikan. Total hadiah yang akan diberikan sejumlah Rp36.000.000,- bersama pemberian beasiswa S2 PPM School of Management dengan total sejumlah Rp700.000.000,-.

*PPM Business Case Competition* ini sangat penting diadakan untuk membangkitkan antusiasme mahasiswa dalam ilmu pengetahuan, khususnya dalam menguji kemampuan peserta dalam menganalisis suatu kasus, kemampuan berpikir kritis, kreatif dan inovatif dari setiap tim yang bertanding, sehingga diharapkan para mahasiswa dapat mengasah kemampuan mereka untuk menyelesaikan masalah dan tantangan yang sedang dihadapi atau bahkan yang akan dihadapi oleh perusahaan.

Sehubungan dengan acara tersebut di atas, kami bermaksud mengundang mahasiswa dari Perguruan Tinggi untuk menjadikan peserta acara ini, dalam hal ini kami ingin mengajukan **permohonan bantuan penyebaran informasi melalui sarana LDIKTI**, sehingga dapat tercapainya tujuan dari kegiatan *The 12<sup>th</sup> PPM BCC*. Adapun terlampir poster sebagai materi publikasi dan surat pengantar untuk disebarakan kepada perguruan tinggi.

Informasi lebih lanjut dapat menghubungi kami melalui [bcc.ppm@ppm-manajemen.ac.id](mailto:bcc.ppm@ppm-manajemen.ac.id) atau 0813 1168 7840 (Rifdah).

Demikian undangan ini kami sampaikan. Atas perhatian dan partisipasinya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,

**Siti Nuraisyah Suwanda, M.M.**  
Manajer Hubungan Eksternal dan Relasi Alumni  
PPM School of Management